
nannmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmm 

 

 

 

 

【間もなく１学期が終わります】 

３年生の１学期が終わろうとしています。振り返ってどのような４か月だったでしょうか。 

この４か月、自分自身で成長したと思う事を書いてもらいました。自分のことを客観的に見ることができて、

成長したことがわかることはとても大事ですし、とても素晴らしいことです。何人か紹介していきます。 

 

 

A組 小島 智 

  僕は一学期を振り返って、部活を頑張ったと思います。なぜなら３年生になって、部活で最上級生になった

ので、１年や２年の見本になろうと思ったからです。部活は３年の夏に引退するので、あまり時間がなく部活の

一回一回を大切にして取り組もうと、思いながら部活に参加していました。部活の練習は日々の積み重ねな

ので、できるだけ多く行くことが大切だと思っていました。 

  他には３年生になって勉強も頑張りました。３年生は試験に加えて受験もあるので、一学期から勉強をたく

さんしないと、と思っていました。 

  僕は３年生の一学期にしかできないことがあると思います。部活は一学期までだし、勉強も二学期からで

は足りないと思います。僕はその中で頑張れたと思います。 

 

A組 長谷川 快晴 

 自分は３年生になって成長したなと思うことが、たくさんあります。一つ目は勉強です。自分は、二年生まで時

間をとって長時間勉強することができず、点数が偏ってしまい、万遍なく勉強をするのが苦手でした。ですが、

３年の期末から１日３時間勉強すると決めてから、それが３週間続けられており、結果いつもより早く範囲が

終わったり、課題のワークを何周もできたりすることで期末に十分に備えることができました。１つのことを習

慣にできるのはすごい成長だと自分は思いました。二つ目はコミュニケーションです。自分は昔から人見知り

のところがかなりありましたが、最近は人に話しかけられても話せるようになりました。この先でもコミュニケー

ションはすごく大切なものだと思うので良い成長だと思いました。自分はこの２つの成長は受験に対してもす

ごく大きな一歩だと感じています。この２つの成長を生かして更に自分を成長させたいです。 

 

D組 竹内 真梨奈 

  私は、三年生になって他学年の人たちとのコミュニケーションが大事だということがわかりました。自分でそ

う思うようになったことが成長したことかなと思いました。 

その理由は、サッカーの時に他学年との練習をする機会が増えたからです。自分から名前を聞きにいくこと

ができるようになりました。以前は、上の学年に先輩がいたので、先輩の方から名前などを聞かれることがあ

ったので、自分から話しかけることがあまりなく、コミュニケーションの大事さがわかっていませんでした。しか

し、３年生になって他学年とのコミュニケーションが大事だということに気がつきました。コミュニケーションをと

ることによってサッカーのプレイ中にも声をかけることができたり、指示したりすることができるようになりまし

た。サッカーをもっと楽しくプレイするには他学年とも積極的にコミュニケーションをとることが大事だと改めて

思いました。 
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D組 奥山 朔 

  ３年生になって成長したことは、話し合いの活動が今までよりもできるようになったことです。一・二年生の

時は、あまり話せずその結果課題が解決できないことも多くあったのですが、三年生になってからは、たくさん

話し合って解決できるようになりました。また、他の人の意見を聞いて「そういう考え方もあったのか。」と、自

分とは違う新しい考え方を知ることも増えました。 

  もう一つ成長したことは、クラスで絆を深められたことです。RIKUTAI の全員リレーやムカデ競争は、今ま

での RIKUTAI で一番難しさを実感しました。特にムカデ競争は、最初はみんなの足が合わなくて大変でし

たが、練習を重ねるにつれてだんだんうまくいくようになって、とても嬉しかったです。苦労したからこそ、絆が

深まったんだなと思います。 

  そしてこれから頑張りたいことは勉強です。中間、期末では計画を立てられなかったの、夏休みの勉強や２

学期のテストの時はしっかり計画や目標を立てて勉強していきたいです。 

 

B組  籾山 莉穂 

  私は三年生になって、他の人のために行動できるようになったと思います。それは、授業だけではなく部活

内でもできていると思います。 

  授業では、休み時間に教科書やその日の授業で使うものを配れるようになりました。道徳や美術の前の休

み時間は特にがんばれていると思います。部活では早くポスターを完成させられるように色付きでデザインを

描いて提案できるようになりました。自分の描いたデザインが一番良いとは思いませんが、人のために行動し

ているという実感が湧きます。でも他の人にもアイディアを描いてほしいです。 

  私は表に出て何かするのが苦手ですが裏でサポートするのは好きです。他の人のためにできることをして

いきたいと思います。 

 

B組 小沢 蒼葉 

  授業を聞くときに手をたくさんあげるようにしたことと先生の話に反応したりすることを始めました。特に前

の席の時にはたくさん手をあげるとたくさんあたるので、成績が上がるようにがんばり始めました。 

  あとは、ＣＰ２の実行委員になりました。こういうことは今までやってことがないのですごく緊張します。でも、

これをやると言ったのは自分だから自分の精一杯でがんばりたいと思います。学年行事がこの後ありますが、

問題を起こさないように一つ一つの行動に責任をもって取り組んでいきたいです。 

  あとは今までできていたことをこれからも続けてできるように生活していきたいです。 

 

 

 

 

 

保護者の皆さまへ 

□ 本日〆切日だったものをお知らせします。 

・EAST－J特別措置希望調査票  ・定期テスト学習の記録  ・修学旅行食物アレルギー調査 

□ 本日復習確認テストを返却しました。結果については、三者面談の資料にもなりますので、ご家

庭でもご確認ください。 

□ ７月 19日㈬給食終わり、２０日終業式、２１日㈮夏休み始まりです。（再掲） 

□ ２学期始業式は９月１日㈮、4日㈪は第２回復習確認テストです。（再掲） 


